



N.-D. du MONT-SERRAT, priez pour nous

Diocèse de Verdun : Paroisse de Halles (Meuse)

PRIÈRE

à Notre-Dame du Mont-Serrat

Souveraine du ciel et de la terre, très haute Reine du Mont-Serrat, vous qui avez voulu, depuis des siècles, établir sur ces roches vénérables votre trône de bonté, je vous confie tout filialement, avec mes joies et mes misères, mon âme, mon corps et ma vie ! Pauvre, je viens à vous, riche Souveraine de l'Univers ! Malade, je viens à ma mère, confier mes détresses temporelles et spirituelles ! Pêcheur, je viens à mon refuge aimé chercher ma paix et mon pardon.

De cette vallée de larmes, je jette mes regards vers votre montagne sainte, pour que vous m'exauciez, du sein de mes épreuves, je crie vers vous pour que vous m'inspiriez de sages résolutions. Touchez le Cœur de votre divin Fils, qui, sur vos genoux bénis, vous sourit, afin, qu'il jette sur moi et sur ceux qui me sont chers un regard de compassion.

Je vous salue et vous aime, ô ma vie, ma douceur, mon espérance ! Soyez toujours pour nous la très clément, la très pieuse et la très douce, maintenant et à l'heure de la mort. Ainsi soit-il.

IMPRIMATUR : Verdun le 25 juin 1928.

A. DION, v. g.

* N. B. — Pour les messes, les recommandations et l'admission à la Confrérie de Mont-Serrat, s'adresser à M. le Curé de Halles (Meuse).

7100